

Pressemitteilung

15 Jahre Voices

Jubiläumskonzert am 14. Dez. 2013 in der Gethsemanekirche am Heuchelhof

Viele der über 120 Chöre im Kreis Würzburg blicken auf lange Traditionen. Daran gemessen sind fünfzehn Jahre, die der Würzburger Gospel-Rock-Pop Chor 'Voices' besteht, keine lange Zeit. Dennoch haben 'Voices' vieles erreichen können, was in der Chorszene als beispielhaft gilt. Während die meisten Chöre über Überalterung klagen, ist das Ensemble unter der musikalischen Leitung von Fred Elsner rasch auf 70 Mitglieder aller Altersgruppen gewachsen und hat durch unzählige Auftritte auf Konzerten, Festen und anderen Events Bekanntheit und Anerkennung erworben. Heute zählt 'Voices' zu den bekanntesten Vokalensembles in Mainfranken, nicht zuletzt bedingt durch seine teils eigenwilligen, teils überraschenden, aber stets kurzweiligen Interpretationen und sein abwechslungsreiches Repertoire, das von Gospels bis zu Pop-Klassikern reicht, aber keineswegs auf ein bestimmtes musikalisches Genre festgelegt sein will. Für Chorleiter Elsner steht die Reaktion des Publikums im Mittelpunkt: „Jeder kennt diesen magischen Moment, diesen Zauber, wenn bei einem Konzert der Funke überspringt, wenn alle innehalten und eine Gänsehaut spüren. Genau diesen Moment wollen wir bei jedem Konzert den Zuhörern bieten“. So erschaffen die Sänger von 'Voices' eine Stimmung voller Wärme, Herzlichkeit und Fröhlichkeit, der sich kein Zuhörer entziehen kann.

Bekannt geworden sind 'Voices' auch über den mainfränkischen Raum hinaus durch mehrere Konzertreisen innerhalb Deutschlands, in Würzburgs tansanische Partnerstadt Mwanza (2009) und nach Barcelona (2011). Nächstes Jahr wird das Ensemble Würzburg auf Einladung des städtischen Kulturamts in der Europäischen Kulturhauptstadt Umea in Nordschweden vertreten.

Durch seine rege Konzerttätigkeit konnte der als gemeinnütziger Verein anerkannte Chor in den letzten Jahren Einnahmen von weit über € 50.000 an wohltätige Zwecke, meist soziale Projekte, weiterreichen. „Wir sind in der glücklichen Lage“, so Rolf Schlegelmilch, Chormanager und Vorsitzender der 'Voices', „nicht nur selbst Spaß und Kraft aus unserem Gesang zu gewinnen, sondern auch in Not geratenen Mitmenschen zu helfen“.

Der Chor nimmt noch talentierte oder erfahrene Singbegeisterte auf, die bereits sind, regelmäßig an den Proben teilzunehmen und Auftritten mitzuwirken.

'Voices' feiert sein 15 jähriges Bestehen mit einem großen Jubiläumskonzert, das am Samstag, 14.12. 2013 um 17:00 Uhr in der Gethsemanekirche am Heuchelhof stattfindet. Karten sind im Vorverkauf zu € 15 und € 7 (ermäßigt) im Weltladen Plattnerstraße 14, auf der Homepage von 'Voices' www.voices-wuerzburg.de und zu € 18 an der Abendkasse erhältlich.

Informationen über 'Voices' und das Jubiläumskonzert:

Rolf Schlegelmilch

Vorsitzender Voices e.V.

rolf@voices-wuerzburg.de

Tel. (0171) 82 41 462

Sm/-

Pressetext 15 Jahre Voices 20131214.docx